



Comenzó la campaña de **vacunación escolar**



Comenzó la campaña de vacunación escolar que durante todo el segundo semestre busca alcanzar una cobertura de 13.684 estudiantes de primeros, cuartos y octavos años de enseñanza básica, en sus respectivos establecimientos educacionales. Con el fin de informar y motivar este proceso, la Seremi de Salud, Jéssica Rojas Gahona, acompañada del Seremi de Educación, Miguel Salamanca y del Director de Salud Municipal de Copiapó, Iván Apurahal, visitaron el proceso de vacunación que se estaba llevando a cabo en el Liceo Bicentenario Mercedes Fritis Mackenney de la capital regional.

“ A los alumnos y alumnas de primero y octavo básico, la vacuna que se le va a administrar es la dTPa, que previene

la difteria, el tétano y la tos convulsiva, en tanto a los de cuarto básico, la vacuna del virus papiloma humano (VPH) que previene en el caso de las mujeres el cáncer cervicouterino y en el de los varones el cáncer de pene y ano” indicó la Seremi de Salud de Atacama sobre este programa.

El Seremi de Educación, en tanto, expresó la importancia de la vacunación para los y las estudiantes

“ esperamos con esta campaña escolar proteger a nuestros niños, niñas y jóvenes, hasta no hace muchos años se tenía que pagar por vacunarse contra el VPH y hoy el gobierno del Presidente Boric la pone a disposición de todos nuestros niños y niñas para asegurar y prevenir situaciones tan lamentables como un cáncer”.

El Director del Salud Primaria de Copiapó resaltó que están trabajando intensamente en esta campaña

“ estamos disponiendo todos los equipos de salud para que esta campaña escolar cumpla con las coberturas que el Ministerio de Salud nos solicita y porque una de las prioridades fundamentales que ha planteado el Alcalde Maglio Cicardini es que los equipos de vacunación se puedan reforzar, con todos los insumos que se requieren”.

Uno de los puntos que las autoridades aclararon es que esta vacunación es obligatoria y no necesita de una autorización de sus padres, madres y/o cuidadores. Sin embargo, el Director de Salud Municipal hizo un llamado especial

“ los vacunatorios van a estar disponibles para todos aquellos niños y niñas que no logren vacunarse en su establecimiento, desde las 8:30 de la mañana hasta las 16 horas, a los padres y madres, si su estudiante faltó el día de la vacunación a su establecimiento, se les recomienda llevarlo al Cesfam más cercano a su domicilio para asegurarse que estén protegidos” indicó.

“ Las vacunas son efectivas, salvan vidas y está comprobado el alto estándar que tiene nuestro país, lo cual lo levanta como una como un referente, que nos destaca a nivel mundial y también en América” indicó la Seremi de Salud Jéssica Rojas.